



HACIENDA. "LA REFORMA NO ES UN CAPRICHOSINO UNA NECESIDAD"

“Más que una asustaduría somos una frustraduría”

P6-7

Carlos Felipe Córdoba
CONTRALOR GENERAL DE LA REPÚBLICA

Pierre Ancines/LR

Vea el #CommentLR del informe



RESPONSABILIDAD SOCIAL TOTTO Y LEONISA, ENTRE LAS QUE REUTILIZAN EL PLÁSTICO. P18-19

CAÍDA EN BOLSAS



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-AL

BOLSAS. INCERTIDUMBRE POR MENOR PIB EN EUROPA Y BONOS DE EE.UU.

Bolsas mundiales cayeron por temor a una recesión

Las bolsas de valores no solo de América Latina, sino de todo el mundo, cayeron en la última jornada por el temor a una posible recesión en Estados Unidos e incluso en el mundo. El de-

tonante de esto fue que los rendimientos de los bonos del Tesoro de la Unión Americana a dos años superaron a los papeles a 10 años por primera vez desde 2007, algo que ocurrió en

la última crisis económica, por lo que índices como el S&P500 perdieron casi 3%. En América Latina, los más afectados fueron los mercados de Brasil (-2,9%) y México (-2,1%). P12

“LA VOCACIÓN ES SER UN BANCO UNIVERSAL”

Jaime Alberto Upegui, presidente de Scotiabank Colpatría, dijo que consolidarán su presencia en el país. P20



En solo 15 días de agosto el dólar ha ganado \$158

Agosto llegó con vientos de incertidumbre a los mercados internacionales y el peso colombiano ha sido una de las monedas emergentes que más se ha visto golpeada. Durante los primeros 15 días del mes, el dólar se ha encarecido \$158 en su cotización en la moneda colombiana, hasta cerrar en la jornada del miércoles a un precio promedio de \$3.449,72, su segundo valor más alto en la historia. La tasa Fed, el panorama en Argentina, y una posible recesión en Estados Unidos, están entre los causantes del alza. P21

SECTOR AUTOMOTOR JALONÓ PRODUCCIÓN INDUSTRIAL P3



Fuente: Dian / Gráfico: LR-AL

EMPRESAS

“Tenemos que aspirar a crecer 4%”

Bruce Mac Master, presidente de la Andi, señaló que se ha avanzado en lograr que la discusión del país se centre en el crecimiento y no en temas políticos. P9



El semestre cerró con un déficit comercial de US\$4.400 millones

A pesar de que la caída de las exportaciones en el primer semestre solo fue de 1,5% y las importaciones crecieron 5,8%, el último reporte del Dane reveló que el déficit de la balanza comercial cerró el sexto mes del año en US\$4.421 millones, un saldo 58,9% más alto al que se reportó entre enero y junio de 2018.

En el primer semestre del año las importaciones reportaron un valor de US\$25.855 millones, mientras que en junio registraron un saldo de \$3.983 millones y presentaron una caída de 5,7% con relación al mismo mes de 2018. P8

EDITORIAL

La economía local no es ajena al miedo del mercado a una recesión global

Los malos datos económicos de las grandes economías y la guerra comercial presionan al crecimiento de Colombia. P2

GLOBOECONOMÍA

Colombia es el cuarto mayor receptor de inversión extranjera directa en la región

P13

EMPRESAS

Pese a crisis de Hidroituango, EPM aumentó 12% sus ingresos semestrales

P10

ASUNTOS LEGALES

Los candidatos inhabilitados podrían enfrentar prisión de hasta cinco años

P3

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
EMPRESAS	P9
GLOBOECONOMÍA	P12
RESPONSABILIDAD SOCIAL	P15
FINANZAS	P20
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32